

Delémont, 27. November 2015

Oskar Freysinger neuer Präsident und Anne Emery-Torracita, Vize-Präsidentin des Regierungsausschusses der HES-SO

Der Regierungsausschuss der HES-SO Fachhochschule Westschweiz hat Staatsrat Oskar Freysinger zum neuen Präsidenten für die kommenden zwei Jahre ernannt. Er tritt die Nachfolge von Elisabeth Baume-Schneider an, die ihr Amt auf Ende Jahr niederlegt. Anne Emery-Torracita, Staatsrätin der Republik und des Kantons Genf, wurde zur Vizepräsidentin ernannt und ist die Nachfolgerin von Anne-Catherine Lyon.

Oskar Freysinger und Anne Emery-Torracita übernehmen am 18. Dezember 2015 die Ämter von Elisabeth Baume-Schneider, Präsidentin und Ministerin der Republik und des Kantons Jura, sowie der Vizepräsidentin Anne-Catherine Lyon, Staatsrätin des Kantons Waadt.

Der Regierungsausschuss hat Elisabeth Baume-Schneider und Anne-Catherine Lyon seinen Dank ausgesprochen für ihr grosses Engagement zugunsten der HES-SO und ihren wichtigen Beitrag zur deren Entwicklung. Sie haben in den vergangenen zwei Jahren die Umsetzung der neuen Vereinbarung unterstützt, die Eröffnung von neuen Studiengängen gefördert und die Arbeiten im Hinblick auf das neue Finanzsystem lanciert. Unter ihrer Präsidentschaft hat die HES-SO erstmals die Grenze von 20'000 Studierenden überschritten.

Der Regierungsausschuss freut sich auf eine Fortsetzung der Bemühungen zugunsten der Ausstrahlung und Entwicklung der HES-SO mit dem neuen Präsidium. Dank seiner Erfahrung im Bildungsbereich sowie in der Kantons- und Bundespolitik verfügt Oskar Freysinger über die für die HES-SO erforderlichen Kompetenzen und die nötigen nützlichen Kontakte.

Der Regierungsausschuss ist das strategische Steuerungsorgan der HES-SO. Er ist insbesondere zuständig für die Definition der Zielvereinbarungen der HES-SO, die Genehmigung der Finanz- und Entwicklungspläne sowie Budgets und Rechnungen der HES-SO. Auf akademischer Ebene kann der Regierungsausschuss Bereiche, Studiengänge und Studienzyklen der HES-SO eröffnen oder schliessen. Er bestimmt zudem die Zulassungsbeschränkungen der Studiengänge und legt die Höhe der Studiengebühren fest.

Zusammensetzung des neuen Regierungsausschusses:

- Anne Emery-Torracinta, Staatsrätin, Erziehungsdepartement des Kantons Genf
- Oskar Freysinger, Staatsrat, Departement für Bildung und Sicherheit des Kantons Wallis
- Anne-Catherine Lyon, Staatsrätin, Departement für Bildung, Jugend und Kultur des Kantons Waadt
- Beat Vonlanthen, Staatsrat, Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Freiburg
- Bernhard Pulver, Regierungsrat, Erziehungsdirektion des Kantons Bern, für die Region ARC (Jura, Neuenburg und Bern)

Die Präsidentschaft des Regierungsausschusses wird abwechselnd von jedem Mitglied des Regierungsausschusses übernommen.

An seiner Sitzung vom 26. November 2015 gratulierte der Regierungsausschuss Beat Vonlanthen zudem zu seiner ausgezeichneten Wahl in den Ständerat.

www.hes-so.ch

Kontakte für die Presse

- Elisabeth Baume-Schneider, Präsidentin der HES-SO bis 18. Dezember 2015,
+ 41 32 420 54 03 , elisabeth.baume-schneider@jura.ch
- Oskar Freysinger, Präsident der HES-SO ab 18. Dezember 2015, +41 79 471 94 11,
oskar.freysinger@admin.vs.ch